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Единодушное
одобрение

Горячий отклик и единодуш
ное одобрение вызвали в инсти
туте решения второй сессии Вер
ховного Совета СССР. На митинг, 
посвященный итогам сессии, со
бралось около тысячи человек. 
Первым выступил заведующий 
кафедрой политэкономии С. Сер
геев, который рассказал о работе 
сессии и ее исторических реше
ниях. Затем слово взял профес
сор-доктор Н. Сиунов.

—  На решения сессии, —  
сказал он, —  студенты должны 
итветить упорной учебой, а на
учные работники —  укреплением 
связей с промышленностью и 
сельским хозяйством.

Взволнованную речь произнес 
член комитета ВЛКСМ А. Добры- 
день.

—  Студенты с огромным во
одушевлением встретили реше
ния сессии, —  сказал он. —  
Закон о бюджете говорит об оте
ческой заботе партии и прави
тельства о материальном благопо
лучии народа. Благодарные этой 
заботе, мы, студенты, будем еще 
лучше учиться. Мы с гордостью 
одобряем внешнюю политику со
ветского правительства и гневно 
осуждаем политику поджигателей 
войны.

Бурей аплодисментов было 
встречено появление на трибуне 
студента Юй-Цзя-Ти.

—  Опираясь на дружескую 
помощь Советского Союза, китай
ский народ строит социализм, —  
сказал Щй-Цзя-Ти. ■—  Китай
ские студенты приложат все 
усилия к тому, чтобы вернуться 
в Китай квалифицированными 
специалистами и принять уча
стие в этом строительстве. Пусть
дружба наших народов крепнет 
на благо мира и всего человече
ства.

В принятой на митинге резолю
ции была одобрена и поддержана 
миролюбивая политика Советско
го правительства и решения, на
правленные на укрепление мира 
во всем мире,

Агитпункт в Пионерском поселке
Агитпункт избирательного мощью, освещением. Боль- 

участка №  47 находится в шинство просьб избирателей
"  уже удовлетворено.П ионерском поселке. П ре

жде всего агитаторы позна
комились с избирателями, 
узн а ли  их запросы, пож ела
ния. Избиратели просили  
агитаторов помочь ур егули 
ровать вопросы с водоснаб
жением, медицинской по-

В  агитпункте прош ли  
встречи избирателей с де
путатами Кировского район
ного Совета депутатов тру
дящ ихся  —  А . М ухачевы м  и 
И. Словцевым. Организована

юридическая консультация.
Помогают нам и наш и из

биратели. Они выступили с 
концертом художественной 
самооеятельности.

Сейчас организуются 
встречи с кандиоатами в де
путаты местных Советов.

Т. Б А Р Ы Ш Н И К О В А ,  
зав. агитпунктом.

Семинар по д сгорим 
д методологии матема
тики был организован 
весной прошлого' года 
иа кафедре высшей ма
тематики. Более 30 че
ловек изъявили жела
ние изучить вопросы 
истории и методологии 
математики с позиций 
маркшютско- ленинской 
философии.

'Сначала д о ц е я  т 
А. Грошев сделал иа 
семинаре доклад на те
му: «Предмет и метод 
современной математи
ки». В ЭТОМ обзорном 
докладе А. Грошев за-

Митересный семинар

ß  1953 году на ж- 
мі и  к Ю'-технолошческом 
факультете был органи
зован политкружок по 
изучению истории КПСС.

(Руководитель полит
кружка— доцент Кузь
ма Григорьевич Дота- 
скуеві очень интересно 
преподносит материал. 
Беседы проходят ожив-

тронуд важнейшие фи
лософские проблемы в 
области современной 
математики: сущность
идеализма в математике 
и его критика, марк
систско-ленинское по
нимание нрстранства и 
времени, бесконечности, 
роли аксиом и абстрак
ций ж так далее.

Да следующих заня
тиях эти вопросы были 
более подробно освеще
ны в специальных вы
ступлениях профессора 

 *

Е. Барбалшна, доцента 
Ю. Дефедьева, старшего 
преподавателя Д. Ли- 
бермана и других.

Впереди .ряд тем, 
связанных с изучением 
жизни и деятельности 
видных ученых A ll ве
ка, китайской матема
тики, истории разви
тия математического 
образования в России и 
в СССР, математиче
ских р уг п о ш л е е  й 
К. Марк-са.

В работе семинара
-ж -

Учеба расширила кругозор
ленно, на них задает
ся много вопросов, и 
на каждый вопрос 
иееіща следует исчер
пывающий ответ. Слу
шатели не пропускают 
занятий без уважитель
ных причин, активно 
участвуют в беседе.

В 1955 году кружок 
неоднократно посещали 
представители из рай
кома КПСС, которые 
положительно отзыва
лись о его работе. Уче
ба в политкружке за
метно расширила наш 
кругозор: стали ш яят-

иімеіотся и недостатки. 
Прежде всего следует 
сказать, что не вое его 
участники проявляют 
должную активность. В 
этом отношении, нам 
нужна серьезная • по
мощь со стороны пар
тийных и профсоюзных 
организаций. Кроме 
того', в институте мало 
книг, в которых можно 
было бы найти ответ 
по многим вопросам ис
тории и методологии 
математики.

В, НОЧЕВ, 
руководитель 

семинара, доцент.

ны исторические собы
тия прошлых лет и  со
временные междуна
родные вопросы. Круж
ковцы любят свои не
принужденные беседы и 
с удовольствием посе
щают заиятияс

0. Власова, (Г. Маль
цева, д. Филимонова и 
другие члены кружка.

С 1 января 1955 года введен новый Всесоюзный физкуль
турный комплекс «Готов к труду и обороне СССР».

Усовершенствованный комплекс призван обеспечить новый 
подъем в развитии физической культуры и спорта в нашей 
стране. Введение нового комплекса I1U должно содействовать 
в нашем институте повышению разносторонней физической 
подготовленности студентов, вовлечению их в систематические 
занятия спортом. Дело чести каждого студента овладеть комплек
сом ГТО второй ступени!

На днях приняты совместные решения комитета ВЛКСМ и 
правления спортклуба о массовом вовлечении студентов в под
готовку и сдачу норм ГТО. С этой целью комитет ВЛКСМ и 
спортклуб объявили соревнование за быстрейшую сдачу норм
—.  ------    - —:------- и получение значков ГТО.

Да факультетах будет ор
ганизовано’ соревнование 
между группами каждого кур
са. одновременно 'будет про
ходить соревнование . между 
факультетами за лучшую сда
чу норм ГТО по курсам1. Два 
раза в год будут определяться 
результаты работы факуль
тетов по каждому курсу от
дельно.

Факультет, занявший пер
вое место, будет награждаться 
переходящим почетным' вым
пелом комитета ВАКОМ и 
спортклуба. Академические 
группы, занявшие на факуль
тетах первые шеста по кур
сам, будут награждаться пе
реходящими вымпелами фа
культетских бюро ВАКОМ и 
советов коллективов физкуль
туры.

Результаты соревнования 
будут определяться по наи
большему количеству полу
чивших значки ГТО до отно
шению к числу студентов ос
новной ж. подготовительной 
медицинских групп. Получив
ший значок ГТО второй сту
пени дает группе, факультету 
удвоенное количество' очков.

В ближайшем номере нашей 
газеты будет опубликован 
полный текст положения о со
ревновании.

Комитет ВЛКСМ, 
правление спортклуба.

Наша дружба нерушима
14 февраля в актовом зале состоялся город

ской вечер молодежи, посвященный пятой годов
щине со дня подписания Договора о дружбе, 
союзе и взаимной помощи между СССР и Китаем.

Все выступавшие —  слесарь завода транспорт
ного машиностроения тов. Михайлов, студент 
механического факультета нашего института тов. 
Мехренцев и другие —  единодушно заявили:

—  Мы, советские люди, рады большим успе
хам китайского народа, строящего новую жизнь. 
Еак два великих брата, будут и дальше идти

плечом к плечу Советский Союз и Китайская 
Народная Республика.

От луеші китайских студентов выступил тов. 
Норов:

—  Китайский народ постоянно ощущает по
мощь и братскую поддержку великого советского 
народа. Успехи Китая радуют наших друзей и 
злят врагов. Но нас не запугают злобствующие 
империалисты. Старого колониального Китая уже 
нет и никогда не будет. Порукой этому —  наша 
нерушимая дружба с СССР.

О К У Л Ь Т У Р Е  Р Е Ч И В помощь пропагандисту

Умение владеть словом не 
только обязательное профессио
нальное качество педагогов и 
лекторов, оно имеет очень важ
ное значение в аштационно- 
пропагандистской работе. Нако
нец, живое слово —  это по
стоянное оружие в работе с 
людьми, их организации. В. В. 
Маяковский писал, что слово—  
полководец человечьей силы. 
Коммунистическая партия при
дает особое значение языку по
литической пропаганды, умению 
'владеть этим замечательным 
оружием и всемерно исполь
зовать его для пропаганды идей 
марксизма-ленинизма, для ком
мунистического .воспитания 
масс.

Важнейшим условием, опре
деляющим высокую культуру 
языка, является, прежде ©сего, 
глубокое и всестороннее знание 
излагаемого вопроса. Только 
убежденность В' правильности

высказываемых положений, 
глубокое идейное, содержание 
придают языку силу7 и вырази
тельность.

Успех политической пропаган
ды заключается в неразрывном 
единстве содержания и формы. 
Глубокая убежденность, ясность, 
точность, простота и понят
ность —  характерные особен
ности языка, политической про
паганды деятелей Коммунисти
ческой партии.

Другим важным требованием 
культуры речи является е.е об
разность. Выступления и рабо
ты классиков марксизма-лени
низма дают замечательные при
меры образного языка. Художе
ственные образы, отличаясь осо
бой «наглядностью, меткостью 
живописного изображения» (Н.
В. Гоголь), дают возможность с 
рельефностью показать сущность 
тех или иных явлений и собы
тий. Такие образные характери

стики наиболее прочно запоми
наются.

К образным средствам языка 
следует отнести сравнения, ме
тафоры, эпитеты и т. д. На 
всю жизнь запоминаются такие 
сравнения, как гиперболы Н. В. 
Гоголя (гипербола —  стилисти
ческий прием, состоящий в чрез
мерном преувеличении, напри
мер, «шаровары шириною с Чер
ное море»). Широко пользова
лись гилерболам писатели Н. В. 
Гоголь, М. Е. Салтыков- 
Щедрин, В. В. Маяковский.

Обогащению речи содействует 
приведение выдержек из стихо
творений, крылатых выражений, 
афоризмов. Конечно, всеми эти
ми средствами нужно пользо
ваться умеренно и умело. Очень 
ослабляется впечатление, при не
однократном повторении одних 
и тех же. выражений, особенно 
эпитетов. Например, выступаю - 
іций иногда много раз повторя

ет «всемирно-историческое зна
ние.» , «исторические успехи» 
и т. д.

А. Н. Толстой писал, что. 
эпитет надо употреблять с боль
шим страхом, только тогда, ког
да он нужен, когда, без него 
нельзя обойтись, когда он дает 
какую-то интенсивность слову, 
когда верное слово настолько 
заезжено или настолько обще, 
что нужно его подчеркнуть эпи
тетом.

Выразительность речи дости
гается не только при помощи 
слов, но и интонаций. Однако 
большинство выступающих не
внимательно относится к инто
нациям. Опыт показывает, что 
интонационная выразительность 
слова заключает в себе большие 
возможности.

Малодоступность языка свя
зана также с излишним употреб
лением иностранных ело®. В: И.

„И н д у  н наши дни“ .
Нелегко было найти свободное

место в актовом зале, ковда там 
■с лекцией «Индия в наши дни» 
выступал московский журна
лист И. Портяннивов. Живой и 
интересный рассказ о замеча
тельной древней стране и ее 
культуре вызвал у всех необы
чайный интерес, свидетель
ствующий о глубоких симпатиях 
к индийскому народу.

Накапчивая лекцию, 11. Пор- 
тяншкое сказал:. «Индия, подоб
но огромному великану, спяще
му много веков, распрямляет се
годня свои могучие плечи».

Ленин с нетерпимостью относил
ся к злоупотреблениям в при
менении иностранных слов, он 
писал: «Русский язык мы пор
тим иностранными словами, 
употребляя их без надобности. 
Употребляем их неправильно». 
(В. И. Ленин. Соч., т. 20, стр. 
261). Нельзя применять также 
и нелепые сокращения, кото
рые мы нередко слышим в пуб
личных выступлениях.

Нельзя злоупотреблять цита
тами, а  в короткой беседе их 
лучше совсем не применять. Бо
лее доходчивым и понятным бу
дет изложение тех или иных 
мыслей своими словами. Если и 
приводятся цитаты для более 
точной характеристики или для 
подтверждения высказываемых 
положений, то и в этом случае 
цитата должна быть возио'жпо 
краткой.

(Окончание ка 2 стр).



О К У Л Ь Т У Р Е  Р Е Ч И
Очень оживляет беседу «.опрос- 

ню-отвѳтшія форма. У метатель
ные примеры вопросительной 
формы .речи ждано найти в выс
туплениях М. В. Сталина (на
пример, отчетный доклад IVII 
съезду Віііі(о), С. М. .Кирова 
(речь на собрании комсомол ь- 
шин> актива города Ленинграда 
28 оіктяоря 1939 года) и другие.

Перегрузка беседы цифрами и 
датами делает ее трудно воспри
нимаемой. Б. 1 . Ленин в-до,кладе1 
на ІИ І съезде Сонетов заметил, 
что он нрочгет не всю таолщу, 
а только итоговые цифры, да и 
то с округлением, потому что 
цифры читать, а особенно слу
шать трудно. Однако агитаторы 
нередко злоупотребляют цифро
выми данными.

Большим недостатком языка 
является фразерство, помня за 
внешне красивой фразой, неред
ко не имеющей глуооког© содер
жания, такие фразы не могут 
увлечь аудиторию, не могут про
будить в ней мысли. В своих 
советах писателям В. Г. Коро
ленко писал: «Слово. —  это. не 
игрушечный шар, летящий по 
ветру, это оружие работы, оно 
должно подымать за собой из
вестную тяжесть, и только по 
тому, сколько оно захватывает 
и подымает за собой чужого на
строения, мы оцениваем его зна
чение и силу».

К сожалению, у нас еще не
мало болтуне®, которых мало 
заботят содержание и действен
ность их речей. В. Овечкин в 
своих очерках «.Районные буд
ни» пишет о таких болтунах: 
«Одни кричат так, что стены 
дрожат, другие бубнят эти же 
слова по бумажкам. —  цена их 
речам одна. Пустословие —  это 
душевная отрава, какой-то усы
пляющий сознание дурман».

Самым большим недостатком 
языка является его засоренность 
местными диалектами, .штампо
ванными’ выражениями и жарго
ном. Штампованные малосодер
жательные выражения обедняют 
речь, превращают ее в какой-то 
чиновничий язык. Например, 
вместо слова «нет» говорят 
«отсутствует в наличии», вместо 
«есть» —  «фактически имеем». 
Неграмотный штампованный 
язык не только окучен и не
выразителен, .но иногда просто 
неприятен.

Сколько еще таких выраже
ний мы встречаем в. печати, чи
таем на вывесках. Например, 
«уцененные товары», «промто
варные точки» и т. д. Студент, 
оканчивающий институт, гово
рит: «’Меня распределили в. та
кой-то город». И это не вызы
вает ни у кого улыбки. Разго
воры о «хвостах», «защите 
диплома» .проникают в язык 
преподавателей и приобрели ха
рактер чуть ли не официальной 
учебной терминологии. Как пор
тят речь слова «паразиты», не 
имеющие никакого смыслового 
значения, но назойливо повторя
емые во. время публичных вы
ступлений, вроде, «так оказать»,

(Окончание. Начало см. на 1 стр.)

«в некотором, .роде», «собствен
но говоря» и так далее.

Совершенно недопустимы 
жаргонные выражения, которые 
можно нередко, слышать в разго
воре со студентами. Эти выра
жения проникают и в язык пуб
личных выступлении. Некото
рым студентам этот отврати
тельный жаргон кажется очень 
благозвучным и приятным. Еще 
много лет тому назад А. М. 
Горький писал, что с величай
шим огорчением приходится от
мечать проникновение в наш 
язык нелепого речевого хлама.

Особенное значение имеет 
грамотность публичных высту
плений, которая является пер
вым элементарным требованием 
культуры языка. Слушатели 
беспощадно высмеивают высту
пающих, когда они употребляют 
н ©правильные, безграмотные 
обороты речи. Наиболее типич
ными пспрелипоетями являются 
нарушения согласования слов, 
неправильное литературное про
изношение. Нередко нарушается 
правильность ударения (сред
ства, хозяева, сівекла, процент 
и т. д.), неправильно смягчает
ся звук (идеализм, оппорту
низм).

Существенное место в общем 
комплексе показателей куль
туры ре.чи занимает хорошая 
дикция (т. е. произношение). В 
одной из своих работ К. С. Ста
ниславский замечает, что если 
написанное неразборчивым, по
черком еще можно, разобрать., то 
сказанного и непонятого текста 
не вернешь. Неясная, неразбор
чивая речь создает одно недо
разумение за другим.

Только в единстве формы и 
содержания беседа, проводимая 
агитатором, пропагандистом, мо
жет дать желаемые результаты. 
К сожалению, есть еще немало 
а.гит.аторо®, формально проводя
щих свою очень нужную и важ
ную работу. Таких .агитаторов 
мало беспокоит сила убедитель
ности приводимых доводов и 
примеров, они не .заботятся о 
повышении культуры своей ре
чи, не- ищут простых и ярких 
слов при проведении своих бе
сед.

Немалое значение при прове
дении беседы, публичных вы
ступлениях имеет теноп речи. 
Излишняя торопливость, неров
ность утомляет слушателей, за
ставляет напрягать внимание и 
мешает усвоению содержания. 
Это не означает, что на протяже
нии всего выступления или бе
седы темп речи, не должен из
меняться, однако это изменение 
должно быть связано с текстом 
п иметь определенное смысловое 
значение. Необходимо в устной 
речи соблюдать паузы. Пауза 
позволяет выделить, подчерк
нуть мысль, дает возможность 
подобрать наиболее удачное, вы
ражение. Слушатели во .время 
паузы могут обдумать содержа
ние услышанного.. Хорошо про- 
дум.аінное расположение пауз

делает речь четкой, ясной и вы
разительной. Нельзя злоупотреб
лять, ни частотой, ни .длитель
ностью пауз. Слишком, затянув
шаяся пауза внушает аудитории 
опасения за оратора.

Для успеха беседы необходи
мо установить правильны© вза
имоотношения. с аудиторией. 
Для агитатора, пропагандиста 
недопустим поучительный тон. 
В одном из своих выступлений 
М. И. Калинин говорил, что не 
.годится, коцда пропагандист в 
общении с массами пропитан 
духом поучения. Неприятно слу
шать, когда оратор неоднократ
но говорит: «мы должны», «мы 
обязаны» и т. д. Другое дело, 
■если необходимость того или 
иного мероприятия будет дока
зана путем рассуждений, ана
лиза. Тоща слушатели, сами 
придут к этому выводу, а это 
несравненно д е ист венной.

Повышение, культуры языка 
требует серьезной и упорной ра
боты. Эта работа заключается в 
расширении запаса слов, выборе 
нужных выражений. Словарный 
запас значительно отличается у 
отдельных людей, зависит от 
образованности, начитанности и 
жизненного опыта, Он обычно 
колеблется от 1— 2 тысяч слов 
у элементарно грамотного чело
века до 6 и более тысяч слов 
у всесторонне развитых людей. 
Принято различать активный и 
пассивный запас слов. Актив
ный запас— это слова, которые 
применяются в речи, пассив
ный —  известные слова, но 
почти но применяющиеся.

Важно систематически расши
рять активный запас, прежде 
всего за счет пассивного. Резер
вы для расширения словарного 
запаса очень, велики и. практи
чески неисчерпаемы. Достаточ
но привести данные, что. в че
тырех томах Толкового слоіваря 
русского языка (под редакцией 
профессора Ушакова, изд. 
1935 —  1940 гг.) приведено 
85289 слов. Словарь русского 
языка насчитывает более 200 
тысяч слов. Для расширения 
запаса ело«1 есть много средств, 
но наиболее действенным из 
них является внимательное чте
ние художественной, критиче
ской и политической литерату
ры. Много .помогают в расшире
нии запаса слов энциклопедии 
и слоівари.

Литературному произношению 
можно' учиться, внимательно 
вслушиваясь в живую .речь 
культурных людей, особенно в 
речь дикторов и лекторов.

.Велики и неисчерпаемы бо
гатства. русского языка. ІІо об
разному выражению А. Н. Тол
стого, .русский -народ, создал 
язык яркий, как радуга после 
весеннего, ливня, меткий, как 
стрела, задушевный, как песня 
над колыбелью, певучий и бо
гатый. Наша задача овладеть 
этим богатством и всемерно ис
пользовать в великой борьбе за 
построение коммунистического 
общества. В. ГАНШТАК.

Соревнования в Днепропетровске
-Ф- Команда штангистов заняла второе место, -ф- А. Сафонов— 

чемпион Министерства высшего образования и ЦС ДСО «Наука».
-Ф- Создать условия для тренировок

В зимние каникулы в Дн-епро- решало .выступление нашего тя- 
петровоке проводилось соревиова- желовоса А. Глинского (группа 
ни© штангистов на,лично-кшанд- См-451). В тяжелом весе в зачет 
mo-е первенство Министерства входит норма третьего разряда, 
(высшего образования и ЦС ДСО но Глинский тренируется -всего 
«Наука» по тяжелой атлетике. лишь четыре .месяца и ©ro

ll первый день соревнований лучший результат до отъезда был 
от нашей команды в легчайшем 255 килограммов, а для нормы 
весе выступал І .  Логребинский третьего разряда нужно 295
(группа Р-424), который с ре
зультатом 262,5 килограмма за
нял первое место.

В полулегком весе, выступал 
С. Шарапов (группа С-155). Он 
занял второе место о посредствен
ным для него результатом —  265 
килограммов. С. Шарапов мог го
раздо лучше выступить, но по-

килотраммов. Но это не пугало 
нас. А. Глинский —  волевой 
товарищ, дисциплинированный, 
регулярно посещал тренировки, 
соблюдал режим.

А. Глинский набрал в сумме 
287,5 килограмма— на 32,5 ки
лограмма. больше своего прежнего 
результата. До зачетного норма-

так как по положению А. Глин
скому дается 12 очков, и наша 
команда отдала первое место

лученная на тренировке- травма тива не хватило 5 килограммов, 
дала свои результаты.

На второй день в легком весе 
выступал В. Чертовиков (груп
па С-578) —  самый д и с ц и п л и н е - Львовскому политехническому ин- 
роваяный член команды. С луч- ституту. 
шим для себя результатом —  На обратном пути .в институт
292,5 килограмма —  он занял по традиции, установленной в 
второе место. команде мы провели .собрание,

В полусреднем весе .выступал ще выступили все спортсмены, 
прошлогодний чемпион и рекорд- По единогласному мнению было 
смен ЦС ДСО «Наука» А. Сафо- решено принять обязательства, 
нов (груш а Р-340). Выступление чтобы -в следующих соревнова- 
его было самым лучшим на этом ниях .на первенство Министер- 
первенстве. Его движения были ства высшего образования выйти 
точны, уверенны, целеустремлен- на первое место и вывести сбор- 
ны. Выполнив .все девять подхо- ную команду облеоівета ДСО «На
до®, он с общим результатом 355 ука» на призовое место, 
килограммов стал чемпионом Ми- Спортсмены смогут -выполнить 
ниетерства высшего образования свой обязательства лишь при 
и ЦС ДСО «Наука». Его прежний круглогодичной систематической
результат был 345 -килограммов. 
А. Сафонов стал также обладате
лем трех всесоюзных студенче
ских -рекордов. Выступление 
А. Сафонова говорит о том, что 
помимо хорошей подготовки к

тренировке, занимаясь различ
ными видами спорта, выполняя 
все. указания и задания тренера. 
Создать условия для этого дол
жны в первую очередь наши об
щественные и спортивные орга-

ооревнованиям -нужно еще уметь низации и, разумеется, дирекция, 
собрать .все то, что ты накопил В каких условиях занимается 
на тренировках, сосредоточить наша секция? До декабря мы ски- 
ум и волю и выйти победителем, талиеь по городу, не имея своего 

В среднем весе выступал зала. Наконец, мы получили (Па- 
A. Москвин (груш а Мт-434) с половину) свой зал, но с тех пор 
весьма посредственным для себя мы не провели ни- одной треіни- 
резулътатом —  337 килограм- ровки в чистом зале. Спортсме-
мов занял второе место. А. Мо
сквин имеет хорошие физи-' 
чес,кие данные, но беда в том, 
что он не умеет серьезно и си
стематически тренироваться, что 
сказывается и на выступлениях.

ны обращались, к .коменданту, хо
дили к зам. директора тов. Ива
нову, но но- сей день мы трени
руемся в грязном и  необорудо
ванном зале.

Наша секция имеет на своем

Спортклуб нуждается в помещении
Правление спортивного клуба 

руководит одной из самых мас
совых организаций. Оно объеди
няет более двадцати спортивных 
секций, большой актиів факуль
тетских спортивных бюро. Пла
нирование спортивно-массовых 
мероприятий, пропаганда физи
ческой культуры, подготовка 
общественных кадров —  все это 
входит в обязанности правления 
спортклуба.

Но в состоянии ли спортив
ный клуб выполнить, эти обя
занности по-настоящему, если 
он занимает комнату размером 
15 квадратных міетров, где меж

ду столов трудно прюиги одному 
человеку? В комнате невозможно 
собраться на заседании .всем 
членам правления.

.Вторую половину комнаты, 
когда-то- принадлежащую спор
тивному клубу, занимает бух
галтерия. Соседство, не совсем 
благоприятное, если учесть, что 
их разделяет фанерная перегород
ка. Часто жизнерадостная спор
тивная молодежь «нарушает» те
чение бухгалтерских операций. 
Коммерческие аргументации, 
треск счетных приборов, теле
фонные разговоры также не спо

собствуют нормальной работе 
спортклуба.

В спортклуб© должно, быть 
место для наглядных пособий, 
спортивной библиотечки, хране
ния и демонстрации призов, за
воеванных коллективом. Необхо
димо, место- для проведения, ра
боты судейских коллегий и 
учебы физкультурного актива, 
место, где можно прочесть спор
тивные газету, журнал, прове
сти деловое совещание., одним 
словом —  место для клуба, до
стойное ©го назначению.

С. ЩЕРБИНИН.

Только устранив это, А. Москвин вооружении только штанги. При 
будет хорошим штангистом. После таком условии трудно достигнуть 
выступлений спортсменов пяти высоких результатов. У нас нет 
весовых категорий наша команда подсобного инвентаря, в секции 
лидировала. лишь один помост. Все эти H e 

l l  полутяжелом вес© выступал достатки не способствуют Нор-
A. Конев (группа Мт-429). Он мольному ходу тренировок, 
занял седьмое место с результа- В. ГРОССМАН, старший
том 295 килограммов. Теперь все_ тренер команды.

Когда мы получим значки?
Прошлой весной на открытии 

еевоіна по водному спорту коман
ды радиютеяниче-стего факульте
та получили третий разряд, по 
гребле. Это- подняло дух у в-сех 
участников >соревнований. Оста
валось только получить значки.
Когда мы уплатили деньги за 
значки, то выяснилось, что 
значков нет.

©ернушниісь изГ ‘шлюпочного 
похода, я  слова пришел -в спорт
клуб, но оказалось, что секре
тарь в огну-сюе. После каникул 
началась подготовка к  осенним 
соревнованиям- по- гребле, а нам 
все еще не выдали значки. Опять 
начались хождения в спортклуб.
Бывший секретарь тов. Крылова 
уволилась, а новая, будучи не 
в курсе дела, купила значки 
«Наука». Председатель спорт
клуба то®. Колмогоров1 успокоил 
меня:

—  Мы выясним этот вопрос.
Реализуем значки «.Наука» и 
купим -вам значки...

По. значки не купили. Бывшая 
секретарь сообщила, что- ника
ких денет, при увольнении не 
передавала, хотя, когда я ей

платил деньги, она записала в 
книгу, что деньги на значки по
лучены. Решено было -выжать 
м-еня и бывшего секретаря и 
устроить очную ставку. Я не 
.возражал. Время шло, а меня не 
вызывали. Как выяснилось, сек
ретарь отказалась от встречи со 
мной.

После отчетпо--выборной кон
ференции я встретился с вновь 
избранным председателем спорт
клуба тов-. Федотовым и изложил 
ему эту «историю». Выслушав 
меня, он обещал заняться этим 
вопросом., но до сих пор нет ни
каких результатов.

Много трудностей приходится 
преодолеть спортсмену, чтобы 
повысить свой спортивный раз
ряд, но, оказывается, разряд по
лучить гораздо легче, нежели 
разрядный значок.

Ф. ПЛАХОТННЗК, 
студент группы Р-342.

И. о. редактора А. П0М0С0В.
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